
Mündliche Anfragen der Fraktion DIE LINKE zum Planungsausschuss 
am 13.09.16 

 
  

1. mdl. Anfrage zum Zustand der Burgstraße 
 
Die Burgstraße ist in einem äußerst desolaten Zustand und die Nutzung 
insbesondere für Radfahrende aufgrund von Schienen, Fugen, Schlaglöchern, 
Holperflaster, teils schlechter Beleuchtung und regelwidrig  parkende Fahrzeuge sehr 
gefährlich.  
Wann ist eine Sanierung der Burgstraße geplant? Wie wird das bestehende Halte- 
und Parkverbot besonders auf der östlichen Straßenseite kontrolliert? 

 


